

学習通信

～自ラ学ぶ小浜っ子～

令和元年7月4日

第4号

二本松市立小浜小学校

現職教育部(文責：服部陽子)

「朝の学習の時間」の様子(2)

7月になりました。あと2週間あまりで夏休みを迎えます。学校では、どの学年も学習のまとめを進めているところです。家庭学習の様子はいかがでしょうか。めあてや時間を決めて、進んで取り組む習慣が身に付いてきているでしょうか。『継続は力なり』です。夏休みまでの2週間、目標を決め、充実した取り組みを続けてほしいと思います。ご家庭での励まし、声かけなどよろしくお願いします。

毎週水曜日の朝の「学習の時間」。前号に続き、今回は2年生と5年生の取り組みの様子をお伝えします。

2年1組は、新出漢字の練習をしました。漢字ドリルを使い、正しい筆順や漢字の使い方につけながら、ノートに丁寧に練習していました。

2年2組は、算数のプリントでたし算の筆算の復習を行っていました。一人一人、問題に集中して取り組み、正しく計算できるようがんばっていました。

5年生は、漢字ドリルを使って新出漢字とその使い方を学習していました。漢字の正しい書き方だけでなく、文章中での使い方や言葉の意味などについても自分から教科書や辞書を使って調べ、意欲的に取り組んでいました。学習している内容、取り組み方ともに、高学年になるとさすがに高度です。

